

El 2 de enero, Leticia Sabater, actúa para los más pequeños

PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA NAVIDAD

Vva. de la Cañada, 24 de nov.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ha organizado numerosas actividades culturales y lúdicas con motivo de las fiestas navideñas, a las que se suma el programa “Abierto por vacaciones” cuyo objetivo es ayudar a los padres que trabajan durante las vacaciones escolares de sus hijos a conciliar la vida laboral y familiar.

La programación arranca el próximo 13 de diciembre y finaliza con la llegada a Villanueva de la Cañada de Sus Majestades de Oriente, el próximo 5 de enero. Para la ocasión, el Ayuntamiento embellecerá calles, plazas y parques con 37.500 bombillas, 300.000 vatios de luz que iluminarán durante todas las fiestas el municipio.

“Abierto por vacaciones”

El programa “Abierto por vacaciones” se desarrollará del 23 de diciembre al 5 de enero, coincidiendo con las vacaciones escolares de Navidad. La iniciativa -en marcha con el objetivo de ayudar a los padres a conciliar la vida laboral y familiar durante este periodo no lectivo- se enmarca dentro de los Planes Locales de Mejora y Extensión de los Servicios Educativos, cofinanciados por la Comunidad de Madrid y el consistorio.

El Colegio de Educación Infantil y Primaria “María Moliner” abrirá sus puertas de 9:30 a 16:00 horas (está prevista una ampliación de horario para aquellas familias que lo necesiten de 8:00 a 16:00 horas). El programa “Abierto por vacaciones” incluye actividades y servicio de comedor para niños de 3 a 12 años.

En cuanto a las actividades, se han organizado talleres de artesanía y manualidades (elaboración de cometas, títeres, tarjetas y adornos navideños, etc.) para fomentar la imaginación y creatividad de los más pequeños así como el trabajo en equipo y el respeto hacia los demás a través del juego.



El precio es de 100 euros para empadronados y de 125 euros para no empadronados aunque en función de las necesidades de cada familia, también existe la posibilidad de contratar menos días: del 26 al 29 de diciembre o del 2 al 5 de enero. En ambos casos, el precio es de 50 euros para empadronados y de 65 euros para no empadronados. Las personas interesadas pueden recibir más información en el C.Cultural “La Despernada” (C/Oliver, 10).

Taller de decoración

La Concejalía de Mujer ha organizado un “Taller de decoración navideña” abierto a todo el público. Los participantes aprenderán a construir y confeccionar adornos navideños así como a decorar sus hogares durante estas fechas. La actividad es gratuita, los alumnos sólo han de aportar el material a utilizar. El taller tendrá lugar el 13 de diciembre de 10:00 a 13:00 horas y el 16 de diciembre, de 17:00 a 20:00 horas en el Centro Cívico “El Molino”. Es necesario inscribirse previamente en el citado centro.

Teatro

En cuanto a las actuaciones teatrales, programadas desde la Concejalía de Cultura para los más pequeños (a partir de 3 años), destacan: el día 27 de diciembre, en el C.C “La Despernada”, la compañía Caleidoscopio Teatro pone en escena “Ábrete Sésamo”. Se trata de un espectáculo de títeres, muñecos y máscaras que gira en torno a un único protagonista: el libro.

El día 29 de diciembre, en el C.Cívico “El Castillo” (C/ Valle de Esteribar, s/n), la compañía Teatro Paraíso representa “Historias de juguetes”, una obra cuyo argumento responde a la pregunta: ¿Qué hacen los juguetes cuando los niños duermen?. La entrada es gratuita en ambos casos.

Para el público adulto, el grupo de teatro de Mayores “Talía” representa la obra “Línea de Metro Alejandro Casona”, el día 15 de diciembre en el C.C “La Despernada”, a partir de las 11:30 horas. Una representación en la que los mayores pondrán en escena sus dotes interpretativas y artísticas ya que ellos mismos se encargan de confeccionar el vestuario y escenarios. La entrada es gratuita.

Festivales y conciertos



El 16 de diciembre, en el C.C “La Despernada”, tendrá lugar un concierto de villancicos, a cargo del Coro Cántiga de la Escuela Municipal de Música y Danza de Villanueva de la Cañada y de los coros invitados de Galapagar, Garoé de Majadahonda y Ciudad Lineal. La entrada es gratuita.

El 20 de diciembre, en el mismo centro, centenares de alumnos de las Escuelas Municipales protagonizarán el Festival de Navidad, un espectáculo de música y coreografías preparado por alumnos y profesores durante los últimos meses con mucha ilusión. Habrá dos pases, a las 18:30 y a las 20:00 horas. La entrada es gratuita.

El 2 de enero, Leticia Sabater presentará su espectáculo musical titulado “Mucha Marcha”, en el que los niños podrán cantar canciones junto a la popular presentadora de televisión. El precio de la entrada es 4 euros (50% de descuento para padres y adultos acompañantes).

Animación a la lectura

Del 27 al 29 de diciembre, la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter (Avda. Gaudí, 27), albergará un taller de animación a la lectura, bajo el título “El mercado de la palabra” y a cargo del Grupo Griott. De 11:00 a 13:00 horas, los participantes descubrirán, a través de los cuentos, la importancia de las palabras y especialmente, de las que hablan del respeto hacia los demás y de su aceptación para crear espacios de convivencia. Va dirigido a niños de 6 a 10 años. Es necesario inscribirse previamente. El precio por participante es de 1 euro.

El 3 de enero y también en la Biblioteca Municipal, el grupo de narración oral Cuentos y Cuentos, presenta “Didola, pidola, pom”, un cuentacuentos dirigido a niños a partir de 4 años. La entrada es gratuita.

Cabalgata de Reyes: 5 de enero

La comitiva real, encabezada por Sus Majestades de Oriente partirá de la avenida de la Rioja a las 19:00 horas. Recorrerá la avenida de Gaudí hasta llegar al Centro Cultural “La Despernada”, donde recibirán a los niños del municipio para escuchar sus peticiones y obsequiarles con un regalo. Durante el recorrido, se repartirán más

de 300 kilos de caramelos, confeti y serpentinas.

En la cabalgata, participan distintas asociaciones y empresas, a las que el Ayuntamiento agradece la colaboración que prestan cada año para hacer felices a todos los niños del municipio.